

CON ROSAS Y QUEQUE CONVENCIO A JOVEN PARA HABLAR

ENDULZÓ A EXNOVIA ANTES DE MATARLA

Ochomogo

Capital: Cartago
Población: 149.657 hab
Superficie: 287.77 km²



Cartago

ALEJANDRA PORTUGUEZ Y JORGE CALDERÓN

Periodista y corresponsal



¿Quién era?

CAROLIN YESSENIA ROJAS MORA

18 años, cursaba el último año de colegio en la Unidad Pedagógica Rafael Hernández Madriz

Un ramo de rosas rojas y un queque bastaron para que la colegiala Carolin Yessenia Rojas Mora, de 18 años, escuchara a su exnovio cuando éste llegó a pedirle cacao.

Y ese fue, desdichadamente, el error que le costó la vida.

El hombre, de apellido Mora y también de 18 años, apareció en la casa de la muchacha, en el Alto Ochomogo, Cartago, el sábado cerca de las 4 p.m.

Mora le dio el regalo y estuvieron conversando aproximadamente diez minutos; después dijeron que saldrían a hacer un mandado sin especificar a dónde.

Esto nos lo contó vía telefónica Francisco Mora, hermano de la muchacha.

“En ese momento yo no estaba porque andaba en el trabajo, pero mi familia me contó que ese muchacho había venido y traído esas cosas”, dijo Francisco.

Transcurrieron dos horas y María Isabel Mora, mamá de la estudiante, se preocupó por su hija pues ella no llegaba y tampoco contestaba las llamadas.

La angustia y un mal presentimiento invadieron la familia. No había noticias del paradero de la pareja y algunos temían lo peor.

Pasaron tres horas y a las 9 p.m., una tía de Carolin vio a Mora lleno de sangre cuando caminaba hacia el supermercado del barrio.

De acuerdo con el hermano de la muchacha, el sospechoso, que tam-

bién es de Cartago, solo les dijo: “Caro ya no está, no hay nada que hacer por ella”.

Horas antes, supuestamente, había ido a comprar una navajilla, una pacha de guaro y una extensión eléctrica.

Asfixiada con extensión.

Unos parientes de la joven le preguntaron al sospechoso por ella y, en apariencia, Mora les dijo que estaba en la cuneta de un callejón solitario conocido como “La Churuca”, en Ochomogo.

Y efectivamente, la joven estaba en el suelo, sin vida, y en el cuello tenía la extensión eléctrica con la que habría sido asfixiada a unos 300 metros de su casa.

Mora se entregó y confirmó al OIJ ser el responsable del crimen. El hermano de la colegiala mencionó que la pareja tenía aproximadamente un año de jalar.

Se habían conocido en la Unidad Pedagógica Rafael Hernández Madriz, en El Molino de Cartago, donde estudiaban.

Sin embargo, el sospechoso tu-



La joven salió con el novio a las 4 p.m. del sábado, cinco horas después la hallaron sin vida a 300 metros de la casa. JORGE CALDERÓN



Familiares de la fallecida presintieron que algo malo pasaba. JONATHAN JIMÉNEZ

vo que dejar el cole y trabajaba como peón de construcción, mientras Carolin cursaba el undécimo año.

“Hace quince días comenzaron con problemas, pues mi hermana le dijo a nuestra mamá que ya no quería tener novio, pues solo se

quería dedicar al colegio y a las amigas. Supuestamente esto molestó al muchacho”, contó.

Carolin era la menor de cinco hermanos.

Sus restos serán sepultados en el cementerio central de Ochomogo, dijeron los familiares.